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檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議議程 

第十四屆 1111 學期 第二會期 第三次例行會議 

時  間：111 年 12 月 20 日（星期二）下午 12 時 30分 

地  點：多功能輔樓二樓 J204 

主  席：劉議長承逸               記錄：李沛欣 

出 席 者：劉議長承逸、張副議長金億、吳議員惠棋、林議員仟珊、林議員妤薇、

林議員兆城、林議員耕廉、侯議員旻亨、陳議員妍蓁、郭議員依婷、

莊議員君浩、張議員藝宣、曹議員駿揚、傅議員政嘉、黃議員姿綾、

李議員潁軒、黃議員健鈞、楊議員子葰、楊議員妤譁、廖議員家慧、

盧議員佳瑩 

列 席 者：蔡會長濬紳、洪副會長悦慈、李副會長沂諼、行政中心幹部、提案人、

陳秘書長律蓉 

壹、 宣布開會  

貳、 主席致詞 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

壹拾、 散會  
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國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 

第十四屆 1111 學期 第二會期 第三次例行會議 

時  間：111 年 12 月 20 日（星期二）下午 12 時 30分 

地  點：多功能輔樓二樓 J204 

主  席：劉議長承逸              記錄：李沛欣 

出 席 者：劉議長承逸、張副議長金億、吳議員惠棋、林議員仟珊、林議員妤薇、

林議員兆城、林議員耕廉、侯議員旻亨、陳議員妍蓁、郭議員依婷、

莊議員君浩、張議員藝宣、曹議員駿揚、傅議員政嘉、黃議員姿綾、

李議員潁軒、黃議員健鈞、楊議員子葰、楊議員妤譁、廖議員家慧、

盧議員佳瑩 

列 席 者：蔡會長濬紳、洪副會長悦慈、李副會長沂諼、行政中心幹部、提案人、

陳秘書長律蓉 

請假人員：林議員兆城 

缺席人員：黃議員健鈞 

壹、 宣布開會  (開會時間：12 時 30 分) 

貳、 主席致詞 

今天是第十四屆 1111 學期第二會期第三次例行會議，請尚未繳交學生

會費的夥伴找財務部長繳交，如要購買會服的夥伴請找人資處長套量。 

參、 宣讀並認可議程 

想詢問在場的議眾對今日的議程有無異議？若無，請秘書宣讀下一個議

程。 

肆、 報告及詢答事項 

劉議長承逸：請會計處處長施怡蓮進行業務報告。 

施會計處處長怡蓮：主席、各位議眾及行政中心的夥伴大家好，會計處 

                  業務報告，目前十一月月報表跟收支表即將完成， 

                  上學期的所有報表預計於寒假期間公布在學生會官 

                  網供同學查看。與財務部的聯合會議目前預計在十 

                  二月二十七號召開。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對會計處的業務報告有無任何正反意見 

            或異議要提出？若無，請財務部部長陳莉宜進行業務報 
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            告。 

陳財務部部長莉宜：主席、各位議眾及行政中心的夥伴大家好，我是行 

                  政中心的財務部長陳莉宜，接下來進行財務部的業 

                  務報告，我們會在近期與會計處召開第一次的聯合 

                  部門會議。第一點，目前已經收取完行政中心幹部 

                  的會費，預計今天收取完議員的部分。第二點，期 

                  末前會清點會內的器材，已經完成的有周邊及窮嘶 

                  的協助收費，會再做經費核銷。第三點，印表機已 

                  購置完畢，有二十組新的對講機會再進行編號以及 

                  運用。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對財務部長的業務報告有無任何正反意 

            見或異議要提出？若無，請秘書處處長陳姿靜進行業務報 

            告。 

陳秘書處處長姿靜：主席、各位議眾及行政中心的夥伴大家好，以下是 

                  秘書處的業務報告。目前已經完成提案單的更新， 

                  以及自從窮嘶盃結束後會進行初步的會議盤點。這 

                  週更新了獎狀的公版，尚待上傳到雲端上供使用。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對秘書處長的業務報告有無任何正反意 

            見或異議要提出？若無，請人資處處長鄭昱柔進行業務報 

            告。 

鄭人資處處長昱柔：主席、各位議眾及行政中心的夥伴大家好，我是第 

                  十七屆學生會行政中心的人資處長鄭昱柔。跟大家 

                  報告自上次業務報告以來業務完成事項。第一項， 

                  1111年度學生服務團隊研習營小幹訓，計劃成果報 

                  告書以及核銷事項都已完成。第二項，部門會議已 

                  在十一月二十九日召開。第三項，上一次的業務報 

                  告有提到會辦值班的問題，在行政中心的大群發人 

                  資處公告之後，有做些微的改善，而這裡會再加強 

                  實行提醒的部分，在另一位夥伴還未到的時候，會 

                  請夥伴在大群標註他名，如果沒有確實執行，我會 

                  再次私訊提醒叮嚀。第四項，會服決定訂在十五日 

                  套量完畢，預計今天會統計數量，並跟廠商下訂， 

                  因為還有一些夥伴尚未套量到會服，所以今天中午 

                  會是最後時間給大家套量和採買，如有需要可以到 

                  學生會會辦進行套量。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對人資處長的業務報告有無任何正反意 

            見或異議要提出？若無，請社團部部長鄭仕笠進行業務報 

            告。 

鄭社團部部長仕笠：主席、各位議眾及行政中心的夥伴大家好，我是第 

                  十七屆學生會行政中心的社團部長鄭仕笠。這裡針 

                  對上學期的社務進行第三次的業務報告。第一點， 



 

3/3 

                  十二月十五日禮拜四，召開了期末的社長大會。第 

                  二點，十二月二十二日星期四，將會進行第八次的 

                  社櫃檢查。第三點，在十二月十三日禮拜二，召開 

                  第二次的社團部部門會議，並選出了一日系列的總 

                  副召，而活動的籌備會在連假開始，預計在開學前 

                  會給社團報名。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對社團部長的業務報告有無任何正反意 

            見或異議要提出？若無，本席這邊提出議會的業務報告。 

劉議長承逸：第一點，十二月六日晚上我們有進行財政稽核，並且請會 

            計處處長進行重新簽名。第二點，在十二月十七及十八日 

            ，學生議會有人參加教育部青年發展署以及高雄青年局的 

            培訓，未來會再將相關培訓的心得分享給學生議會的議 

            眾。第三點，我們將會在十二月底到一月初進行財政清點 

            的動作。第四點，近期開始與三長進行追加減相關提案的 

            討論。第五點，下禮拜三有與校長有約，再請各位議員能 

            夠將那段時間空出參加，請秘書宣讀下一個議程。 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

本日的會議已經結束，感謝大家參與今天的會議，辛苦了，請秘書宣讀

下一個議程。 

壹拾、 散會  (結束時間：12 時 38分) 

 

會議照片： 

   
 

 


